

# BIG ISSUE

## Hujan Disertai Angin di Selokromo Robohkan Rumah dan Tembok Jebol

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.BIGISSUE.ID](http://WONOSOBO.BIGISSUE.ID)

Jun 27, 2022 - 12:38



*Serda Rohmadi anggota Koramil 13/Leksono Kodim 0707/Wonosobo memantau bencana akibat hujan deras disertai angin di Desa Selokromo Leksono yang mengakibatkan rumah Akhasah roboh dan dinding rumah Muhlisin jebol. (27/6/2022).*

Serda Rohmadi anggota Koramil 13/Leksono Kodim 0707/Wonosobo memantau bencana akibat hujan deras disertai angin di Desa Selokromo Leksono yang

mengakibatkan rumah Akhasah roboh dan dinding rumah Muhlisin jebol.  
(27/6/2022).



Menurut keterangan Kuat warga Selokromo menyampaikan hujan turun dalam beberapa hari ini dengan intensitas cukup tinggi. Pada hari Ahad mulai siang hari hujan turun dengan intensitas cukup tinggi. Saat terjadi hujan disertai angin sehingga mengakibatkan rumah roboh dan menjebolkan tembok warga. Itu terjadi sekitar pukul 17.40.

Untuk rumah yang roboh milik Muhlisin. Kondisi rumah sudah tua dan tidak ditempati, sehingga saat ada terpaan angin tidak kuat menahannya mengakibatkan terjadi bencana rumah roboh dan menimpa sebelahnya membuat dinding jebol. Sehingga mengakibatkan kerugian materiil kurang lebih 30 juta.



Mendapat informasi tersebut Lettu Inf Salman Turut Danramil 13/Leksono

memerintahkan anggotanya untuk meninjau dan memberikan pertolongan kepada warga yang rumahnya roboh dan juga mengakibatkan dinding jebol.

Tidak lupa mengingatkan karena kondisi sudah malam agar memperhatikan keamanan. Cuaca setiap saat bisa berubah, untuk itu ajak masyarakat dalam membantu korban lakukan hal – hal yang mendesak saja. Dan bisa dilanjutkan keesokan harinya.



Kepada masyarakat dihimbau karena saat ini masih musim pancaroba agar memperhatikan keadaan sekitar, apalagi di sekitar wilayah Selokromo masih terdapat pohon – pohon yang besar. Untuk menjaga hal – hal yang tidak diinginkan adalah jika terjadi hujan disertai angin kencang agar mencari tempat yang sekiranya aman, pungkas Danramil.